

LA TÁCTICA DE SIEMPRE

Esto empieza ahora

Sentimos no estar de acuerdo con «El Liberal» en lo que dice que el debate en que estamos enfrascados los periódicos locales toca a su fin. Al contrario, día que pasa se remozan más por las diversas tonalidades que va tomando, desde luego todas ellas muy interesantes. Hemos sabido, y con nosotros la opinión murciana, cosas muy curiosas y algo se ha conseguido en la definición de ciertas actitudes. Por lo pronto dice «El Tiempo», y esto lo brindamos a los ciervistas murcianos, que el partido ciervista como tal partido político no existe desde el 13 de Septiembre y afirma «El Liberal» que la actitud del colega de la calle de la Reina es oportunista: lo más cómodo. Estar en la gazapera y cuando saiga el Sol que mejor caliente salir a la loma para echar un remiendo a esta pajolera vida.

Desde el principio afirmamos que sería muy difícil sacar a «El Tiempo» de su trote marranero; sin embargo en más de una ocasión ha sentido la indignación llevándolo a su editoria pero sin abandonar la táctica de siempre. La conocemos y sabemos salir al paso. No puede «El Tiempo», prescindir de su orgullo y de su soberbia y a ser músico a secas no se aviene. Ha llevado en el anterior régimen la batuta, «in partibus» con el jefe del partido local, en la dirección del partido ciervista, a la vez que ha actuado de poder moderador entre esas dos tendencias, tan claramente dibujadas en las huestes conservadoras murcianas. Y ahora añora aquellos tiempos de su arisocracia profesional. De aquí lo vemos cediendo éxitos a «El Liberal»; halagándolo para que se meta con nosotros; lanzando rencencias para que nos enzarzemos con «La Verdad», recogiendo apreciaciones de «El Liberal» para ofrecerlas al periódico católico con el fin de entablar una pelea entre ellos. O lo que es lo mismo, la batuta en la mano.

La táctica del «corre, ves y dile» tiene en «El Tiempo» uno de sus más acérrimos defensores. Nosotros quisier

ramos que se nos dijera si ese comadreo es serio y formal o ha de quedar confinado en la calle de la Sal.

Nosotros no sabemos qué puntos medirá la palabra ciervista porque estamos un poco decepcionados desde que se aseguró que los Amadines darían flúido a Murcia, produciendo una baja en el precio, y después de sitiar a la ciudad con una línea de cintura, se entragaron los sitiadores a los sitiados, aberraciones de la moral, sin disparar un tiro; lo que sí podemos asegurar es que la palabra agraria, aunque humilde, es honrada, porque el honor, cosa subjetiva que no admite ninguna clase de sutilezas, lo mismo se viste con una blusa remendada que con una casaca reluciente. ¿Nos entiende «El Tiempo»?

El «más eres tú», es más bien una retirada que un ataque. Habría que exhumar todos esos procesos de elementos ciervistas instruidos por el Directorio, dado el caso de que nos aviniesemos a esa táctica, para establecer una debida ponderación. Tanto en política como en los negocios amañar censos y libros, malbaratar la hacienda ajena y burlar incautos, no debiera encontrar nunca un Jordán donde lavar esas culpas. Y nos viene a la mente aquella escandalosa quiebra que se produjo aquí en Murcia hace muchos años y que «El Tiempo» alude en su última editorial.

Desde luego o que nosotros queremos evitar al seguir este debate, cuya extrangulación se apuista por «El Liberal», es, tenemos que repetir, que «El Tiempo» no intente justificar, en un porvenir más o menos próximo, la posición que adopten los primates de su partido durante la actuación del Gobierno actual; porque pudiera darse el caso, de menos nos hizo Dios, que vaya a la Asamblea el ciervismo oficial y se propale que es el «interés público» el que les dio un acta, para no agradecerse al jefe de la Unión Patriótica señor Primo de Rivera.

A Dios lo que es de Dios, y al señor Alcalde el aplauso a que se ha hecho acreedor por atender la justa demanda de los mercedarios. Por esta vez ha quedado V. E. como los propios ángeles del cielo, señor Alcalde, es justo reconocerlo y consignarlo así.

Noticiero local

Se encuentra mejorada de la operación quirúrgica que le fué practicada, la joven esposa de nuestro querido compañero de Redacción don José Ruiz del Toro.

Le deseamos un total restablecimiento.

Ayer festividad de San Ramón celebró sus días el ofi-

Excmo. Ayuntamiento de la ciudad de Callosa de Segura

Por acuerdos firmes de este Excmo. Ayuntamiento, se anuncia la celebración de varias subastas para la realización de diversas obras municipales, cuyo pago tiene consignación adecuada en el presupuesto municipal extraordinario en vigor, basado en el préstamo concertado con el Banco de Crédito Local de España.

Las obras y servicios que han de realizarse, fechas de celebración de la subasta, tipos de licitación y cuantía de los depósitos provisionales a constituir previamente los licitadores, son como sigue:

OBRAS Y SERVICIOS	FECHAS Y HORAS	TIPOS MÁXIMOS	DEPÓSITO PROVISIONAL 5%	
			Ptas. Cts.	Ptas. Cts.
SUBASTA Año 1927				
1.ª Construcción un Grupo Escuelas Graduadas	21 Septbre.— 9 m.	92.709'84	4 635'49	
2.ª Terminación Matadero en construcción	Id. id. — 9 30m.	84.053 51	4 201'67	
3.ª Abastecimientos aguas a la población	Id. id. — 10 m.	59.953 38	2 997 66	
4.ª Creación de un Parque Jardín	Id. id. — 10'30m.	44 736 80	2 256'84	

El examen de los proyectos, planos, presupuestos y pliegos de condiciones respectivos, podrá hacerse en esta Casa Consistorial de diez de la mañana a una de la tarde, todos los días hábiles de oficina hasta el anterior, inclusive, a la celebración de las subastas; y en los mismos días y sitios, de diez a doce de la mañana, se admitirán los pliegos de proposición, todo ello ajustado a las prescripciones vigentes en materia de contratación municipal y que más detalladamente se consigna en los referidos pliegos de condiciones y anuncios oficiales publicados por esta Alcaldía en el Boletín Oficial de la Provincia n.º 192 de fecha 29 del actual.

Callosa de Segura 31 de Agosto de 1927
El Alcalde accidental,
A. Luis Hurtado

cial de esta Central de Teléfonos don Ramón Jimenez López.

Lorenzo Peñalver Hernández, del reemplazo de 1918, soldado que fué del Batallón de Montaña, José Madrid López, de Aviación Militar y Luis Laurero Orenes, de Artillería de Costa, comparecerán inmediatamente en este Ayuntamiento, Negociado de «Ramo de Guerra», para notificarles lo acordado por la Autoridad militar.

Ha dado a luz una preciosa niña la señora doña María López Urrea, esposa de nuestro buen amigo don Modesto Hernández.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en estado satisfactorio.

Reciban los dichosos padres nuestra enhorabuena, la que hacemos extensiva a los abuelos.

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso y robusto niño la señora doña Isabel González, esposa de nuestro buen amigo don Vicente Martínez.

Tanto el neófito como la madre se encuentran en perfecto estado de salud.

Por tan fausto acontecimiento de familia felicitamos a sus dichosos padres.

«La Verdad Levantina»

Hemos recibido el extraordinario de «La Verdad Levantina» que con motivo de las fiestas y feria de Cieza ha publicado su director don Tomás Perez Caballero.

Este incansable periodista ha reunido en dicho extraordinario una colaboración selecta y amena, así como en la parte administrativa ofrece una variada información comercial de la región, que ilustra a lector interesado en estas cuestiones.

Le felicitamos cordialmente al buen don Tomás y le deseamos se le presenten otras ocasiones próximas en las que pueda demostrar sus habilidades periodísticas.

DIARIO DE CARTAGENA DE MARINA

Se han despedido de la Superior Autoridad del Departamento, el alférez de Fragata don Fernando Morell, el alumno de Artillería don Bernardo Llobregat y los alumnos de Infantería de Marina don Ginés Sánchez y don Fernando Ruiz de Valdivio.

—A dicha Autoridad, se ha presentado el alférez de Fragata don Juan León.

DIARIO OFICIAL
Nombra tercer comandante del acorazado «Jaime I» al capitán de corbeta don Manuel Quimerá y Bosch.

—E capitán de fragata don Jacobo Rodríguez San Martín ha sido nombrado Ayudante Secretario del capitán general del Departamento del Ferrol.

—Nombra el Tribunal de exámenes para maquinistas navales.

ECOS

—Ha sido promovido a alférez, el alumno de Artillería don José de León y de Palacios, al que felicitamos.

—Nuestro querido amigo y paisano el Comisario de guerra, don Joaquín Basilio, ha sido nombrado Intendente de la Comandancia de Ingenieros de Melilla, para donde saldrá en breve a posesionarse de dicho destino.

Sea enhorabuena.

Han marchado:
—A San Fernando, el alumno de Infantería de Marina, don Girés Sánchez Babilrea.

Han llegado:
De su finca de Lo Pagán (S. Pedro del Pinatar) donde pasaron el verano el Subintendente de la Armada, don José de Moya y su distinguida esposa.

—De Alicante, la bella señorita Paquita López, Primoso.

De Huelva, el Ingeniero de la Constructora Naval, don U piano Batlle y su distinguida esposa.

CORRESPONSAL.
31—8—27.

LA U. P. Elección de Jefe provincial

Ayer mañana en el Salón de actos de la Diputación, se celebró la sesión para elección de Jefe provincial y vocales asesores del partido la Unión Patriótica.

Al acto asistieron, los cuarenta y dos Jefes de los comités locales.

Abrió el acto el Presidente de la Diputación.

Después leyó la candidatura siguiente:

Presidente honorario: Gobernador Civil.

Jefe provincial: don Manuel Clavijo.

Vocales: Los señores Hernandez Castillo, don Francisco Martínez, don Juan Antonio Jover, don Fernando Delmás, don Alfonso Torres, Conde de San Julián, duque de Huete, marqués de Rozalejo.

Y de Secretario señor Ibañez Martín.

Esta fué elegida por aclamación.

El señor Clavijo hizo uso de la palabra para agradecer en su nombre y en el de los demás señores nombrados su designaciones para los puestos.

Dijo que no exponía programa y que su lema era que cada día fuera mayor el número de afiliados en el Partido de la U. P.

Termina con unas frases sentidas para el que en vida fué jefe provincial, don Carlos Valcárcel.

El orador fué ovacionado. Los reunidos marcharon al Gobierno Civil, donde cursaron varios telegramas para el marqués de Estella y a Martínez Anido.

Repatriación de tropas

Zaragoza, 1.—Se ha recibido un telegrama del general Sanjurjo anunciando que hoy saldrán simultáneamente de Melilla y Villa Sanjurjo, todas las compañías expedicionarias de los Cuerpos de esta capital.

LABOR MUNICIPAL

La sesión de la Permanente

Con la Presidencia se reunieron ayer los concejales señores Viudes, Olagüe, Díaz, Carrillo, H. Mora, Pérez Cánovas y Almaraz.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

La Permanente quedó enterada de las disposiciones insertas en los «Boletines» y «Gacetas» de la semana que interesan al municipio.

Se da lectura a varias comunicaciones, entre ellas una del presidente de la Audiencia, recordando al Ayuntamiento la necesidad de efectuar obras en el Palacio de Justicia y Juzgados, que actualmente se encuentra en un estado lamentable.

La Permanente acordó que el arquitecto municipal haga un presupuesto de las obras más indispensables.

Don Bartolomé Bernal presenta escrito pidiendo que se lasen definitivamente, con arreglo a tarifa los proyectos de obras. Se acordó pasase a informe de la comisión.

La Permanente desestima el recurso de reposición interpuesto por don Francisco Frutos Nicolás contra la multa impuesta por la Alcaldía por no permitir que se le aforen reses.

Se aprobaron las cuentas y pagos de la semana, y la distribución de fondos para el mes de septiembre.

El presidente de la Unión Mercantil e Industrial presenta instancia pidiendo se suspenda la cobranza del arbitrio sobre faldos. Se acordó pasase a la comisión.

Se concedió un socorro a doña Mariana López Ibernón, viuda del veredero municipal don Jerónimo Dormal.

Se desestimaron las instancias en el expediente promovido por don José María Cánovas, don Jesús Belmar y don Juan Bautista Alonso, reclamando contra las cuotas que se les ha impuesto por el suministro de aguas potables municipales.

En el expediente promovido por don Antonio Muñoz Muñoz y don Antonio Tovar Sanchez, contra el padrón de carruajes de lujo, la Permanente acordó se abra una información tesfical.

Se acordó de conformidad con lo solicitado en el expediente promovido por don Francisco Moreno, reclamando al padrón de bicicletas.

Se retiró por la Presidencia del orden del día el expediente de don Diego Hellín Navarro.

En el promovido por don Francisco Vera reclamando al padrón de carruajes de lujo, se acordó de conformidad con lo solicitado.

Se aprueba lo solicitado por don José Marquina, reclamando al padrón sobre la entrada de carruajes en edificios particulares.

Quedó aprobado el proyecto de transferencia de crédito en el Presupuesto vigente para pago de honorarios de la oficina técnica de reformas de Murcia.

Se adjudicó el concurso promovido para contratar el servicio de automóviles al

Ayuntamiento al señor Rogel con ciertas modificaciones respecto a la rebaja de tarifas que dicho señor propone.

Se concedió permiso a don Francisco Carrión para elevar la cubierta del piso principal y reformar los huecos de la planta baja, de su casa número 27 de la calle de San Luis Gonzaga.

FUERA DEL ORDEN DEL D/A

El dueño del café del Arena solicita permiso para instalar una caseta para el servicio del café durante los días de feria. Concedido.

La Presidencia da cuenta de que el Archivo municipal se ha enriquecido con varias colecciones de revistas murcianas antiguas, donadas por el murcianista señor Alegria.

Se aprobó un nuevo proyecto sobre distribución de casetas con arreglo a las necesidades de la obra, para el nuevo Mercado de la Rambla.

Se autorizó al alcalde para que fije la cantidad, para indemnizar al peluquero cuchillero de la casa de la calle del Crédito Público, cuyo corte esta incluido en el proyecto de reformas.

Se acordó pedir a la Diputación amplie el plazo, quince días, para la cobranza de las cédulas.

El señor Díaz solicita se requiera a la Sociedad de tranvías para que mejore el servicio durante los días de feria.

El señor H. Mora pidió se cerrase el Comercio durante la tarde de hoy, con motivo de la traslación de la Patrona. Se acordó pedirlo así al Comercio.

Se autorizó a la Presidencia para que adquiriera la colección de libros que estime conveniente, para cooperar a la fiesta del Libro.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

«Lanería y Colchonería» Véase anuncio en 2.º plana

Asociación de Redactores

Los Juegos Florales

Anoche a las doce se cerró el plazo de admisión de trabajos para los temas de los Juegos Florales, organizados por la Asociación referida, y que tendrán lugar el día 12 del próximo mes de Septiembre.

Se han recibido en el domicilio de la repetida Asociación, crecido número de trabajos, cuyos lemas se harán públicos en nuestro próximo número.

Por la enseñanza primaria

Madrid, 31.—Esta mañana el gobernador civil al recibir los periodistas les manifestó que prepara una circular, obligando a los padres a que envíen a sus hijos a las escuelas públicas.

